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☆はじめに 
 最近の台湾は暑すぎて日中は外に出たくないと思ってしまいます。夜でもしっかり暑い
です（涙） 暑さに負けないようにしっかり水分補給をして過ごしていきたいと思ってい
ます。 
 
☆原住民のお祭り、豐年祭(feng1 nian2 ji4) 
 ７月２１日、２２日、２３日に原住民の祭典である、豐年祭が台湾の東部に位置する花

蓮（hua1 lian2、台北から約１６０キロの場所）で開催されました。私は中日の２２日に
行ってきました。日本でいうアイヌ民族のような伝統のある民族が台湾には１６民族も存
在しています。花蓮にもともと住んでいた原住民は阿美族です。５月に師範大学の原住民
サークルの方々の話を聞いたときから原住民の文化に興味をもっていて、年に一度しかな
い豐年祭に私も行きたいと思い行ってきました。 
 
 お祭りでは、原住民伝統の歌や踊りが披露されていました。ステージ上での発表の他に
も、原住民の方に混じって盆踊りのように円になって踊りながらまわる踊りも企画されて
いました。私たちは帰らなければならない時間になったので参加できなかったので残念で
す。ちなみに５月の師範大学での活動の際に私も一緒に踊らせてもらった経験があります。
初めて踊ったので難しかったのですが、原住民の学生さんの歌がとても素敵だったのを覚
えています。以前、台湾の旅行博覧展にお邪魔したときも花蓮のブースでその円になって
踊る際の歌を拝聴しました。花蓮は自然と原住民で有名なのですね。文化が継承されてい
て素敵だなと思います。 

 
←動画ばかり撮っていて良い写真があまりありません泣 
（一応会場の写真） 
お祭りの他にも行った場所があります。太魯閣（タロコ、tai4 lu3 ge2）という場所です。

太魯閣はいろいろ有名な場所があるのですが、日帰り旅行で時間が無かったため、一番有
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名な燕子口（yan4 zi kou3）にだけ行ってきました。地質が特別な場所で岩肌の模様が美し
かったです。４月に行った高美湿地も日本にない地質だと感じましたが、太魯閣でも日本
では見ることができない地質を見ることができました。よい経験になったし、大自然が作
った美しい景観に感動しました。時間があるときに一泊でも二泊でもして自然に触れてゆ
っくり過ごしたいと思えるようなとてもいい場所でした。地質といえば、女王頭で有名な
野柳地質公園にも近々行ってみたいと思っています。 

 
☆語学学校 
 7 月から語学学校に新しく 2 人のクラスメイトがやってきました。アメリカ人とフラン
ス人です。７月はほとんどこの２人と SUAC から一緒に来た匂坂さんと４人でお昼ご飯を
食べています。語学学校の良いところは一緒に学ぶクラスメイトの国の文化についても知
ることができることです。毎日お互いの文化の違いについて話し合っており、少しずつお
互いの言語を覚えつつあります。他にもタイやベトナムのクラスメイトとも時々ご飯にい
ったり、休憩時間にお互いの国や生活について話したりしています。 
 また、7 月末には期中報告（中間口頭発表会）がありました。内容は夏天班（サマーク
ラス？）で習った教科書の文章に関する内容で自分が調べたことを中国語でまとめて発表
するというものでした。私は台湾の歴史について習った教科書の内容に紐付けて、台湾で
使われてきた言語の変遷について紹介しました。 

 

↑口頭報告の様子（反射で見にくいですね。すみません） 
☆おわりに 
 今月は他にも台湾人の方と一緒に龍山寺に行って台湾式おみくじの引き方や神様にお祈
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りする方法、どんな神様なのかを説明してもらいました。また別日には猫空というお茶が
有名な場所で伝統的なお茶の飲み方を教えてもらいました。そのほかにも体力不足を感じ、
学校併設のジムに通ったり、ジョギングを始めたりしました。今月は月例報告書に取り組
み始めるのが遅くなってしまったので報告書は比較的短いですが、充実した日々を過ごせ
ています。 
 ついに留学期間の半分が過ぎてしまいました。そろそろ師範大学秋学期の履修登録期間
が始まるので後悔しないように後半の授業を選んでいきたいと思います。 
 

 


